



Kuhnleins "Held" verweilt länger in Prien

Beitrag

Im Herbst des vorigen Jahres hat sich der Bildhauer Andreas Kühnlein einen Platz für sein Werk "Ein Held" in der Marktgemeinde Prien ausgesucht. Schließlich fand er für das Projekt KunstZeit 2021 eine Stelle an der Ecke Alte Rathausstraße/Beilhackstraße. Passende zur Skulptur und zum Ausstellungsort schuf der Künstler einen Sockel. Wie die Prien Marketing GmbH informiert, wird das Werk noch einige Wochen in Prien verweilen.

Fotos: Hötzelsperger





Kategorie



1. Leitartikel

Schlagworte

1. Andreas Kuhnlein
2. Chiemgau
3. KunstZeit 2021
4. Prien am Chiemsee